

Le libra de Facebook, une menace pour les démocraties ?



Durée de la vidéo : 44'12''

Facebook va lancer, avec 27 autres entreprises, sa propre cryptomonnaie : le libra. Un sujet sur lequel sont revenus les membres du Club : **Nathalie Hardyn**, directrice du département politique de **la CCIG**, Pierre Gauthier, conseiller municipal indépendant et Paolo Gilardi, enseignant à la retraite. Également discutés : les nouvelles difficultés du Grand Théâtre, le Léman Pass et la candidature de Donald Trump pour un 2e mandat.